

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Baturaja, Sumatera Selatan pada tanggal 19 Oktober 1993 sebagai anak keempat dari empat bersaudara dari hasil cinta kasih pasangan Handi Handoyo dan Sunani. Jenjang pendidikan yang telah dijalani oleh penulis dimulai dari Taman Kanak-kanak Pertiwi Martapura, Sumatera Selatan yang diselesaikan pada

tahun 1998, Sekolah Dasar Negeri 1 Tanjung Agung, Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2005. Penulis melanjutkan pendidikannya ke jenjang selanjutnya di Sekolah Menengah Pertama Kristen 1 Metro, Lampung yang diselesaikan pada tahun 2008, dan Sekolah Menengah Atas Kristen 1 Metro, Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2011. Pada tahun 2011, penulis terdaftar sebagai mahasiswa jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri.

Selama menjadi mahasiswa, penulis turut aktif dalam kepengurusan organisasi kemahasiswaan universitas, yaitu Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Ilmu Komunikasi UNILA pada periode 2012-2013 dengan menduduki jabatan sebagai Anggota Divisi *Research and Development*. Selama penulis turut aktif dalam organisasi kemahasiswaan, sudah cukup banyak program kerja yang penulis laksanakan dengan menghasilkan kesuksesan, baik program internal kampus

maupun eksternal kampus. Kesuksesan ini diraih dengan adanya kepemimpinan yang berkualitas dan kerjasama tim yang efektif dalam organisasi.

Selain aktif dalam bidang akademik dan organisasi kampus, penulis juga aktif dalam berbagai kegiatan prestasai baik internal dan eksternal, seperti mengikuti beberapa perlombaan baik tingkat provinsi maupun nasional. Penulis meraih juara 2 dalam lomba presenter dalam rangkaian acara Lampung Fair 2012.

Pada tahun 2014 penulis mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Menang Raya, Kabupaten Mesuji Timur dengan tema “Pengembangan Masyarakat”. Penulis melaksanakan program kerja pada KKN ini dengan menerapkan bidang ilmu yang bersifat multidisipliner. Penulis tidak hanya mengandalkan bidang Ilmu Komunikasinya saja, tetapi juga bidang ilmu lain seperti, peternakan, ekonomi/akuntansi, manajemen, dan juga teknologi pertanian bersama dengan rekan mahasiswa KKN lainnya.